

La tour Jacquemart s'anime pour un moment de poésie

Les 21, 22 et 23 décembre prochains, à la nuit tombée, la tour Jacquemart s'animera par la magie d'un son et lumière. Un spectacle enchanteur que petits et grands auront plaisir à regarder.

Le 22 septembre dernier, la Ville de Romans célébrait la restauration de l'un de ses monuments les plus emblématiques : la tour Jacquemart qui, désormais, éclaire nos nuits tel un phare, plus majestueuse que jamais.

Un son et lumière avait alors été créé, dont s'étaient délectés ceux, nombreux, qu'un temps pluvieux, ce soir-là, n'avait pas découragés. Composé d'une succession de tableaux, tous plus poétiques les uns que les autres, il évoquait la renaissance de la tour à travers l'histoire de sa restauration, puis remontant le temps, nous narrait comment de simple porte fortifiée, elle était devenue un véritable symbole pour les Romains. On y découvrait aussi toute la richesse de son environnement et ce qui, au fil du temps, a caractérisé Romans, avant de traverser les saisons... jusqu'à l'apothéose !



Une nouvelle chance vous est donnée de voir ce son et lumière, empreint de poésie, les jeudi 21, vendredi 22 et samedi 23 décembre prochains. D'une durée de 5 minutes, il sera projeté, à plusieurs reprises, entre 17h30 et 22h00, avec, entre chaque projection un compte à rebours de 3 minutes. Un spectacle à ne pas manquer !